

Béatitudes 2

Soumis par ...
27-08-2007

Malheur à vous qui vous contentez de consommer, sans jamais savoir faire

Malheur à vous qui mangez sans jamais vous demander comment le cuisiner vous meme Malheur à ceux qui travaillent sans jamais chercher à voir ce à quoi mene leur travail, ils se condamnent à l'ignorance et a une responsabilité qu'ils n'auront pas choisie en leur âme et conscience Malheur à ceux qui disent d'abord "je ne sais pas faire" avant meme d'envisager le problème sous tous ses aspects.

Le malheur ne viendra pas d'en haut, mais d'eux-même. En faisant tout cela ils se condamnent à subir leur vie et à ne rien créer Malheur à celui qui croit qu'il ne doit rien à personne, quand à la fin il se retrouvera seul il comprendra son erreur Malheur à ceux qui croient qu'en ce monde on recolte ce que l'on merite, ils pleureront à chaque fois que l'injustice les frappera Mais bienheureux celui qui sait que ce qu'il a reçu en heritage, materiel ou intangible, il n'en profite que grace à la société, car il ne peut pas tout perdre tant qu'il restera des hommes. Le travail que l'on a, la maison que l'on habite, l'essence que l'on consomme, tout cela n'est pas le fruit de notre travail mais de celui de la société dans son ensemble De ce fait même si tout nous est donné, rien ne nous est dû